

Pflegeleitbild unserer Einrichtung

Pflege und Betreuung heißt für uns:

Wir stellen bei allen betreuenden und pflegerischen Handlungen die Würde und Persönlichkeit des Menschen in den Vordergrund.

Wir nehmen die individuellen Bedürfnisse, Wünsche und Gewohnheiten der zu Betreuenden, aber auch ihre Defizite und Probleme ernst und respektieren sie.

Wir fördern die Selbständigkeit und Unabhängigkeit eines jeden Betreuten und wir wollen, soweit möglich, seine Eigenständigkeit erhalten oder wiederherstellen.

Wir sehen die körperlichen, seelischen und sozialen Veränderungen nicht isoliert, sondern beachten die Ganzheit des Menschen in Bezug auf seine Lebensbiographie.

Wir fördern das Zusammenleben und die Gemeinschaft in unserem Haus und leben ein menschliches Miteinander.

Wir wünschen uns ein vertrauensvolles Verhältnis zu Angehörigen und Betreuern und legen Wert auf eine kooperative Zusammenarbeit mit allen angrenzenden Berufsgruppen.

Wir geben Beistand und Begleitung bis zur letzten Lebensphase und lassen dem Menschen die Hilfe zukommen, die er wünscht oder benötigt.